

NEWS

**Vielfältige Kontaktlinsenwelt in der Praxis erlebt**

Augenoptik/Optometrie-Studierende bei Hecht Contactlinsen in Freiburg

15.03.2024 | Die ideale Vorbereitung auf das praktische Studiensemester - die Praxis vor Ort erleben! Deshalb macht sich Ralf Michels, Mitarbeiter des Studiengangs, jedes Jahr mit dem 4. Semester Augenoptik/Optometrie auf zu einer Exkursion zu Hecht Contactlinsen in Freiburg. Der Kontaktlinsenhersteller gab den Studierenden Einblicke in den Berufsalltag und half bei der Reflexion des eigenen Wissens über die Anpassung von formstabilen Kontaktlinsen. Auf Wunsch wurden auch Kontakte zur Planung und Gestaltung des praktischen Studiensemesters ermöglicht. Die Studierenden hatten in ihrem Studium bereits Vorlesungen über Kontaktlinsen gehört und waren so in der Lage, den Seminaren inhaltlich folgen zu können. Zunächst gab es für die Gruppe eine theoretische Einführung durch Vorträge. Dazu erhielten die Studierenden eine Führung durch die Produktion. Schwerpunkt war die Anpassung formstabiler Kontaktlinsen in Abhängigkeit von der Hornhauttopographie.

Ein Tag galt ganz dem Praktikum - dazu wurden die Studierenden in zwei Gruppen eingeteilt. Zu Beginn wurde noch etwas Stoff wiederholt, dann gab es eine kurze Einführung in die praktischen Übungen. Für jeden Studierenden ist ein Paar Linsen gefertigt worden, womit sie das Untersuchen, Einsetzen und Beurteilen anhand eines Videos üben konnten.

Am Folgetag wurde die Myopieprävention (Kurzsichtigkeit) mittels Kontaktlinsen erklärt, nochmal Linsen aufgesetzt und beurteilt.

Die Augenoptik/Optometrie-Studierenden konnten neben vielfältigen fachlichen Eindrücken auch eine schöne Zeit als gemeinsame Semestergruppe mitnehmen - von gemeinsamen Kochen im Hostel, über Flammkuchenhaus und Escape Game war viel geboten.